
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 766 

presentata in data 30 marzo 2023 

 a iniziativa del Consigliere Rossi 

 Stato di avanzamento Mozione n. 273 del 28/10/2022 e interrogazione a risposta 
immediata n. 629 del 30/11/2022 

 a risposta immediata 

 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale 

 

Premesso: 

che con Mozione n. 273 del 28/09/2022 si impegnavano il Presidente e la Giunta Regionale, a 

mettere in atto tutte le azioni necessarie, affinché venisse annullato il pagamento del contributo 

di bonifica inviato dal Consorzio di Bonifica delle Marche ai contribuenti residenti nei Comuni 

colpiti dall’alluvione dello scorso 15 settembre, nonché il condono dei bollettini e delle cartelle non 

pagate relative agli anni precedenti; 

che la Mozione è stata discussa l’11 ottobre 2022 nella seduta Assembleare Straordinaria dedi-

cata agli eventi atmosferici avvenuti nella nostra Regione il 15 settembre; 

 

Visto: 

che a seguito della discussione in Assemblea, la stessa ha approvato all’unanimità la Mozione, 

impegnando il Presidente e la Giunta Regionale a mettere in pratica le richieste in essa contenute; 

che in data 30/11/2022 ho presentato una interrogazione a risposta immediata, chiedendo se il 

Consorzio di Bonifica aveva riscontrato la richiesta di annullamento della tassa di bonifica, nonché 

il condono dei bollettini e cartelle non pagate negli anni precedenti;  

 

Considerato: 

che l’interrogazione a risposta immediata è stata svolta nella seduta assembleare n. 93 del 

06/12/2022, dove l’Assessore ha dichiarato che ancora non vi erano stati riscontri da parte del 

Consorzio di Bonifica, visto che la Mozione era giunta al dipartimento solo il giorno precedente e 

che comunque, pur precisando che la Regione non ha facoltà di imporre al Consorzio di Bonifica 

l’annullamento della tassa, si sarebbe impegnato a chiedere la disponibilità da parte del Consor-

zio e in caso di risposta contraria cercare di prevedere un contributo al Consorzio stesso a co-

pertura dei mancati introiti dovuti al non pagamento del bollettino da parte dei consorziati alluvio-

nati. 

che sono trascorsi 5 mesi dalla prima mozione, tempo da considerarsi più che sufficiente per 

ottenere una risposta da parte del Consorzio di Bonifica; 

che è diventato di estrema urgenza dare attuazione alla Mozione n. 273 visto che, da informazioni 

prese, stanno cominciando ad arrivare come ogni anno, i bollettini di pagamento della tassa di 

bonifica ai consorziati, anche nei territori alluvionati.  

 



 
 

 

 

 

che in questo particolare periodo di crisi economica, con l’aumento generalizzato dei prezzi di 

utenze e materie prime che sta causando seri danni alle imprese e alle famiglie, in particolar 

modo nelle zone alluvionate questo balzello, tra l’altro spesso da dover pagare senza ricevere 

beneficio alcuno da parte del Consorzio di Bonifica, rappresenta sicuramente un ulteriore ele-

mento di preoccupazione per la popolazione. 

che il provvedimento ricopre carattere di estrema urgenza soprattutto se si considerano i benefici 

che può portare alle popolazioni già in grave difficoltà a causa degli eventi alluvionali che hanno 

seriamente danneggiato famiglie e tessuto economico nelle zone colpite. 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale e gli Assessori competenti per conoscere: 

Se ha ricevuto disponibilità da parte del consorzio di Bonifica ad annullare il pagamento del con-

tributo di bonifica e delle cartelle non pagate relative agli anni precedenti. 

 


